

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados, Jorge Pueyo Sanz, Diputado del Grupo Parlamentario Plurinacional SUMAR, formula la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para su respuesta escrita, relativa al **proyecto de reordenación de accesos de la carretera A-68 que incluye el barrio rural de Casetas (Zaragoza)**.

La Asociación Vecinal de Casetas, barrio rural de Zaragoza, viene reclamando la conexión de Casetas con la autovía A-68 para mejorar tanto la movilidad del propio servicio del nuevo Parque de Bomberos como de buena parte del vecindario del barrio, al dar una salida rápida hacia las ciudades de Utebo y Zaragoza, evitando así atravesar todo el centro del barrio a través de la avenida de Logroño.

El 4 de mayo de 2021, a pregunta formulada en el Senado, el Gobierno confirmó que se encontraba en redacción «un Proyecto de reordenación de accesos en la carretera A-68 entre el p.k. 254,000 y el p.k. 269,000 que incluye el barrio rural de Casetas» y que también «afecta a los términos municipales de Zaragoza, Sobradiel, La Joyosa, Pinseque, Alagón y Figueruelas», añadiendo que «hasta que no se finalice la redacción del proyecto y esté aprobado no se podrá concretar el presupuesto del mismo».

Por todo ello, dos años después, se formula la siguiente

PREGUNTA

¿Ha finalizado ya la redacción del Proyecto de reordenación de accesos de la carretera A-68 que incluye el barrio rural de Casetas (Zaragoza)? En caso negativo, ¿cuándo está prevista su finalización?

En caso afirmativo, ¿qué inversión contempla la ejecución del proyecto?

¿Y qué previsión de duración tendrán las correspondientes obras?

Palacio del Congreso, 10 de octubre de 2023.



Jorge Pueyo Sanz

Diputado